

Vereinigung für Schweizerische Kirchengeschichte = Association d'histoire ecclésiastique suisse : Generalversammlung der Vereinigung für Schweizerische Kirchengeschichte vom 21. April 2007 in Rapperswil

Objektyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Schweizerische Zeitschrift für Religions- und Kulturgeschichte = Revue suisse d'histoire religieuse et culturelle = Rivista svizzera di storia religiosa e culturale**

Band (Jahr): **101 (2007)**

PDF erstellt am: **18.04.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Generalversammlung der Vereinigung für Schweizerische Kirchengeschichte vom 21. April 2007 in Rapperswil

Die diesjährige Generalversammlung der «Vereinigung für Schweizerische Kirchengeschichte» (VSKG) fand am 21. April 2007 im Rathaussaal in Rapperswil statt. Sie war in eine eintägige Greith-Tagung eingebunden, welche die VSKG aus Anlass des 200. Geburtstags des St.Galler Bischofs Karl Johann Greith (1807–1882) in Kooperation mit der Greith-Gesellschaft Rapperswil, dem Historischen Museum Rapperswil und dem Historischen Verein des Kantons St.Gallen beging.

Nach der Begrüssung durch den Präsidenten Mariano Delgado, des Gedenkens für die verstorbenen Mitglieder der VSKG und der Genehmigung der Traktandenliste stellte der Präsident den Jahresbericht (Traktandum 1) vor, der einstimmig angenommen wurde. Hierauf verlas er in Vertretung des Kassiers Francis Python, welcher der Generalversammlung nicht beiwohnen konnte, den Rechnungsbericht (Traktandum 2). Die Rechnung für das Vereinsjahr 2006/07, datiert vom 31. März 2007, schloss dank der Mehreinnahmen durch die Mitgliederbeiträge mit einem knappen Überschuss von Fr. 2012.60, doch betonte der Präsident mit Blick auf die gegenwärtige Finanzlage, dass es ein primäres Anliegen der VSKG sein müsse, in den nächsten Jahre zusätzliche Finanzquellen zu erschliessen. Der Kassenbericht und der von Wolfgang Göldi und Hermann Bischofberger erstellte Revisorenbericht wurden einstimmig angenommen.

Franziska Metzger präsentierte anschliessend in Vertretung des gleichfalls abwesenden Chefredaktors Urs Altermatt den Redaktionsbericht der SZRKG (Traktandum 3), der ebenfalls einstimmig angenommen wurde. Sie stellte in Aussicht, dass als Schwerpunkt des Jahrbuches von 2007 das Thema «Religion und Kommunikation» epochenübergreifend behandelt werde. Ausserdem seien zahlreiche Varia-Beiträge und wie gewohnt ein Forums- und Rezensionsteil vorgesehen.

Der Jahresbeitrag bzw. der Abonnementspreis für die SZRKG (Traktandum 4) wurde unverändert beibehalten.

Sodann konnten fünf Neumitglieder aufgenommen und willkommen geheissen werden (Traktandum 5). Zugleich waren vier Austritte, darunter als institutionelles Mitglied die Helvetia Sacra, die 2007 ihre Arbeit beendet, zu vermelden.

Schliesslich wurde die nächste Generalversammlung auf den 5. April 2008 festgesetzt. Sie findet in Basel statt.

München, 7. August 2007

Franz Xaver Bischof, Aktuar